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币安币值得投资吗？BNB为什么涨那么多？

要说币安币，相信很多投资者都有所了解，毕竟币安币是币安交易所推出的平台币
，可以说是市面上众多平台币中的佼佼者，因此受到了广大投资者的关注，根据行
情数据显示，币安币目前流通市值高达1022亿美元，目前可以说是仅次比特币和以
太币的数字货币，24小时成交额也达到了54.06亿美元，这也是市面上投资币安币
的投资者越来越多的原因，不过对于刚了解币安币的投资者来说，在投资币安币之
前，都想要了解币安币值得投资吗？下面小编就给大家深度解析一下币安币到底值
不值得投资。 

币安币值得投资吗？ 

目前数字货币在各交易所的交易量并没有放大，反而是在减弱的，同样交易所的IP
访问量也没有放大。可见牛市还没有来，还需要时间的沉淀，当达到底部才会是开
始走高，这是不变的定律。所以要持续的关注交易所的数据走势。 

币安作为出海后发展最快的平台，币安币的价格也是水涨船高。但是持续的高涨价
格在目前的熊市环境下无法拖起它的价值，尽管币安币有其自有的销毁模式，但是
现在的价格也无法托住价格。目前的走势，不排除庄家吸筹，未来可能会是第一批
起来的币种。团队活跃性高，还在做事的，这样的币必然是现在熊市玩币的首选。 

币安币也是目前全球排名第一的平台币，市值高达1022亿元，背靠币安交易所。当
前全球数字货币市值排名前3位。发行总量2亿枚，并且每季度币安都会公布回购数
量，直至总量一亿枚。所以有非常强的通缩属性。 

2017年7月26日发行，主要是币安交易所发展的非常好，所以其平台币也是行业老
大的地位。如今币安币已经有多个应用场景，并且生态在持续完善，未来持续看好
。同时也得到全球180个国家和地区的区块链爱好者支持。 

在现有平台币的生态场境外，币安也开发了自己的币安链，目前已经有很多项目利
用币安链发行代币了，众筹价格1.03元，历史最高达272.91元，目前也仍然有103
元，累计政府9910%。而且持有币安币可以获得打新收益，空投等，也可以参与理
财，综合回报率还不错。也是一个较好的投资标的。 

目前币安币的共识度较高，而且大家一直看好优质平台币的长期价值，所以币安币
的持币地址数高达313920个，但是前10持币87.65%，总体还是较为集中的。鉴于
币安的优质表现，所以未来以及会看好。 

BNB为什么涨那么多？ 

最主要的原因是 BNB 代表着币安的价值。从 2017
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年币安创立之初，就弱化了股权的概念，这是源于币安与红杉资本在 2017 年 8 月
在洽谈股权融资时因为估值和排他性协议导致的矛盾使得币安排斥这方面的合作。
不同于大部分区块链项目将股权和币分开计算，币安在创立之初就大胆的将平台币
作为公司的主要价值承载。其表现在于币安每季度的财报利润都将利润的一部分用
于回购 BNB，从而将交易所业务产生的利润和平台币捆绑，最终回购 BNB
发行总量的一半。 

2017 年末和 2018 年全年，币安通过利润回购销毁了 1000 余万的 BNB ，2019
年一季度利润回购销毁了 160 余万的 BNB ，销毁带来的 BNB
通缩导致极大程度的造成了 BNB 价格的上涨，最终通缩停止在销毁 1 亿枚 BNB
代币时。我们可以认为当 BNB 在某种意义上可以与币安的股权对等，且投资者对
这一点产生共识时，就可以理解为币安给予持币者参加公司利润分配的权证。不同
于传统的股权分红，这种代币股权模式一方面给币安约束，必须在指定时间分红指
定数量，另一方面让持有者多了自主权，可以选择何时持有，何时抛售，最终两边
在交易所完成价格博弈从而得到均衡的 BNB 价值体现。 

除了币安的利润回购 BNB 方案，币安也对 BNB
构筑了了大量使用场景。交易所方面除了中心化交易所中使用平台 BNB
抵扣交易手续费之外，在去中心化交易所使用 BNB 作为交易的燃料;自身的资本衍
生方面包括慈善平台、孵化器、资产发行平台。区块链垂直应用方面包括旅游服务
提供商 TravelbyBit、数字货币支付平台 Monetha 等。 

这些使用场景给了投资者持有 BNB 的理由：比如说 Launchpad 的配售是根据
BNB 的持有量抽签，而目前已经完成的三次 Launchpad
活动均为投资者带来了不菲的收益，Longhash 也曾撰文追踪 BNB 的分仓打新制
度，观察到确实有新账户持有定额代币的分仓行为;去中心化交易所的上币费 10
万美金必须由 BNB 支付，在 DEX
可能成为下一个爆点的情况下，大量项目方会踊跃的购买 BNB，上线 DEX
交易所。比如去年年中时火币 Hadex 上币的盛况，当时火币也将 HT 的持有量作
为上币的重要因素，但由于不限单个账户的数量和战队机制的原因，很大程度上上
币将不作为社区的共识而是某一个或某几个大机构的敛财的工具。部分机构勾结囤
积HT操纵上币结果，最终导致了整个创业板失去了本来的意义，最终黯然退场。同
样，币安在去年年初也使用了同样的投票上币模式，虽然结果同样不尽如人意。但
相信在去中心化交易所出现后，此类模式可以借鉴，如果币安尝试社区投票(抵押暂
扣代币)或是收取这部分上币费，将会吸引大量项目方从市场上购买或是借贷
BNB，从而导致 BNB 的流通量进一步降低，提升 BNB 的价值。 

无论是 Launchpad 还是 DEX 还是之前的一些行为，币安宣布的时间点和推进的速
度都恰到好处，这表明币安团队有着对市场惊人的洞察力。从 2017 年初开始，币
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安相对于同级别的大型交易所，负面新闻较少，且负面新闻的在投资者中传播的广
度较小，这说明币安推出每一个新的模块时都经过了慎重考量，不会出现朝令夕改
的情况，另一方面非常重视自身的品牌形象，在 PR
上投入较大的人力物力。下图尝试着对 BNB
币价的起伏和币安今年以来的各种尝试进行说明和分析。 

从图中我们可以看到，币安的各项消息和上线预告是有一定节奏的，币安会留出足
够的时间给予市场反应，在市场完成自发的调整之后，投机者抛初手中的筹码，再
发布下一个新闻周而复始，很多投机者都捡了芝麻丢了西瓜。这也是一种很温和理
性的刺激币价行为，也是币安能一步一个脚印的走出五倍的行情的部分原因。 

综上所述，就是小编对币安币值得投资吗的解答，其实对于想要投资币安币的投资
者来说，保持心态的平衡，其重要性一点也不亚于分析市场，众所周知，你的个性
会影响到你的洞察力，而洞察力是决定交易成败的关键因素，不管是为了在市场下
跌时的生存，还是为了长期的成功，学会管理交易账户上的资金至关重要，交易心
理、市场分析及资金管理这三个要素，是投资者想成功的关键。
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